



20 Kreuzer 1780

An markanten Rechtecken das Brustbild von Markgraf Alexander und das gekrönte Zollernwappen im Adlerschild.

Darum die Wertangabe SECHZIG EINE FEINE MARK.

Die Grafen von Hohenzollern erwarben 1331 die Vogtei Ansbach und reiche Güter in Franken. 1398 wurden diese Besitzungen aufgeteilt und 1521 die Reformation eingeführt. 1769 kamen die Ländereien des Bayreuther Markgrafen zurück zu Ansbach. 1791 wurden die Länder vom letzten Markgrafen an Preussen verkauft.

Informationen

1780 (Datierung)

Kreuzer

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F16

Inv. M04332
